

# Le ministère de prédication du prieur

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Sibiu, Troisième assemblée œcuménique européenne

Nombreuses ont été les rencontres de prédication et les conférences que le prieur a tenues dans différentes villes italiennes et étrangères durant ces derniers mois.

Nombreuses ont été les rencontres de prédication et les conférences que le prieur a tenues dans différentes villes italiennes et étrangères. À la mi-juin, fr. Enzo a prêché à l'assemblée des Carmélites de France sur le thème Autorité et service des personnes et de la communauté. À fin août il a parlé du Dialogue œcuménique aux jeunes réunis à Chieti en préparation à la rencontre de Loreto avec le pape et il est intervenu à la 58e semaine du Centre d'action liturgique à Spoleto avec une conférence sur le thème Célébrer entre déjà et pas encore: les chrétiens témoins de l'éternel dans la cité des hommes. Au mois de septembre, il s'est rendu à Sibiu (Roumanie) pour participer à la Troisième assemblée œcuménique européenne et y donner une conférence (La lumière du Christ resplendit dans nos cœurs: la vie de l'Esprit en nous), puis il est intervenu au colloque des 140 ans de l'Azione Cattolica à Castel San Pietro (Bologne) par une conférence sur Le choix religieux de l'Azione Cattolica et le catholicisme italien. À la mi-octobre il a participé à la Rencontre inter-religieuse pour la paix organisée par la Communauté de Sant'Egidio à Naples en y donnant deux conférences (Les religions et la raison; La Parole de Dieu dans la vie des chrétiens); il a ensuite tenu une conférence (L'Église trouve sa mission dans le service de la Parole de Dieu) et trois méditations à 7500 catéchistes de France, lors de leur premier rassemblement national en présence de 40 évêques à Lourdes. En novembre, il a tenu une conférence sur le thème Spiritualité et unité de l'Église à l'école doctorale des Facultés de théologie protestante et catholique de Strasbourg. Durant cette même période, il a par ailleurs prêché à l'invitation des évêques des diocèses italiens de Chieti, Cuneo, Nola, Pescara, Porto-Santa Rufina et Vicenza.

Il est encore intervenu lors de colloques ou de tables-rondes au caractère culturel: au 65e Cours d'études inter-chrétiennes organisé par Pro Civitate Christiana à Assise; au Festival de la Philosophie de Modena; à Torino-Spiritualità; au Groupe d'étude sur la culture contemporaine de l'Université de la Suisse italienne à Lugano; à la table-ronde organisée par le Comité pour l'égalité des chances de Turin; et à Otranto, il a tenu une lectio magistralis sur le thème de l'étranger à l'occasion de la remise du prix Grinzane-Terra d'Otranto, dans la section Un engagement pour la solidarité.